

Día 1:

Salida en bus. Noche en ruta.

Día 2:

Cruzaremos a Chile por Alta Montaña -con trámites aduaneros correspondientes- a través del paso internacional Cristo Redentor. Maravilloso recorrido en el camino por la Cordillera de los Andes y todo lo que su vista nos regalará entre paisajes, ríos, y rincones.

Alojamiento. Tarde Libre. Cena. Noche de alojamiento.

Día 3:

City tour por la ciudad, visitando el Reloj de Flores y casino. Luego continuamos el recorrido para visitar el puerto principal de Chile: Valparaíso. Reconocido por su vibra artística y bohemia, y por sus hermosas vistas. Su centro histórico, declarado patrimonio mundial por la UNESCO, ofrece una encantadora arquitectura colonial con numerosos restaurantes de mariscos, mercados y tiendas. Dispone, además, del funicular Ascensor Artillería con 100 años de antigüedad para apreciar deslumbrantes vistas del mar y de la ciudad, así como también se puede hacer el camino por el Cerro Concepción.

Recomendamos navegación opcional por la Bahía de Valparaíso. Imperdible para conocer desde otra perspectiva a esta bella ciudad.

Luego, la Quinta Vergara. Un parque ubicado en el corazón de Viña. Actualmente es conocido por ser la sede del Festival de la Canción de Viña del Mar (posee anfiteatro). Allí también encontraremos el Palacio Vergara con su fauna exótica, junto a imperdibles ferias artesanales y uno de los espacios verdes más bonitos de la ciudad.

Tarde libre para playa sugerida, con traslado incluido.

Regreso al hotel. Cena. Noche de alojamiento.

Día 4:

Desayuno. Sugerimos opcional a Isla Negra.

Salida hacia la provincia de San Antonio, para visitar y recorrer la casa museo de Pablo Neruda: premio Nobel de Literatura y la plata del lugar.

El destino de la gira es la "Isla Negra", un tradicional pueblo en el Quisco. Allí se podrá observar una arquitectura construida sencillamente, que lo convirtió en un emblemático punto turístico en la zona.

Tiempo libre para continuar excursión con acceso a playas.

Regreso al hotel. Tarde libre.

Cena. Noche de alojamiento.

Día 5:

Desayuno. Excursión opcional a Santiago de Chile, actualmente conocido como "la capital de las compras". Es una ciudad emplazada por un valle al pie de la cordillera de los Andes, entre el colorido de sus calles llenas de vida y diversidad, se conocerán los edificios y espacios más representativos como el Palacio de la Moneda, el Museo de Bellas Artes, el edificio de la Bolsa, la Catedral o la Plaza de Armas. Así como

también, recorreremos añosos árboles y lugares románticos entre fuentes, estatuas, estanques y terrazas repletos de flores. Allí se encuentra el Cerro de Santa Lucía.

Visitaremos también Mercado Central, situado en pleno centro y cobijado bajo una original estructura de hierro forjado. Excelente punto para degustar comidas típicas, así como también realizar compras.

Visitaremos el Mall Buenaventura Shopping, en el mismo podremos encontrar distintas marcas internacionales, tiempo libre para realizar compras.

Regreso al hotel. Noche de alojamiento.

Día 6:

Desayuno. Recomendamos excursión opcional de medio día a los Cerros de Valparaíso.

El recorrido permite recorrer la mitad de los 45 cerros que posee Valparaíso. Junto a este circuito, conoceremos las arquitecturas más imponentes de su bordeo costero, en donde las casas prácticamente cuelgan de los diferentes cerros.

Bajada a miradores con vistas panorámicas para recorrer y fotografiar este sublime paisaje.

Tarde libre para playa sugerida, con traslado incluido.

Regreso al hotel. Cena. Noche de alojamiento.

Día 7:

Desayuno. Día libre. Se recomendará opcional día de playa.

Cena. Noche de alojamiento.

Día 8:

Desayuno. Se emprende el regreso. Noche en ruta.

Fin de nuestros servicios.

Nota aclaración: las excursiones que no se detallan como incluidas en el programa/itinerario son consideradas excursiones opcionales. Por lo tanto están excluidas expresamente de la tarifa y su contratación deberá ser efectuada exclusivamente a través de un agente oficial autorizado en destino. El operador no se hace responsable por los servicios opcionales que contrate el pasajero, ni por los daños y perjuicios de cualquier naturaleza que pudiera sufrir éste, su equipaje y demás objetos de propiedad del mismo.

Este itinerario es sólo a efecto informativo y puede sufrir modificaciones.